

## Berita Kematian

**SUSTER MARY ANN CATHERINE**

ND 4407

Martha Catherine WEHRY

Provinsi Maria Immaculata, USA



Tanggal dan Tempat Lahir	12 Mei 1929	Covington, KY
Tanggal dan Tempat Profesi	8 Agustus 1951	Covington, KY
Tanggal dan Tempat Meninggal	17 September 2024	Covington, KY
Tanggal dan Tempat Pemakaman	20 September 2024	Covington, KY

***“Berbahagialah orang yang suci hatinya, karena mereka akan melihat Allah”  
(Mateus 5:8)***

Martha Catherine lahir di tengah keluarga yang penuh kasih dari pasangan William dan Aurelia Wehry sebagai anak kedua dari tiga bersaudara dan satu-satunya anak perempuan. Dia mengatakan bahwa orang tuanya memberinya kenyamanan dengan mengetahui bahwa mereka akan menyediakan dan mengorbankan apa pun untuk keluarga mereka. Masa kecilnya penuh dengan kasih. Martha bersekolah di Sekolah Mother of God, Covington, Kentucky, dan Akademi Notre Dame, lulus pada tahun 1947. Setelah lulus, Martha menjadi sukarelawan sebagai “perawat” di Rumah Sakit St. Elizabeth, yang menumbuhkan ketertarikannya untuk merawat orang sakit. Dia kuliah di Villa Madonna College (Universitas Thomas More) selama dua tahun sebagai persiapan untuk meraih gelar B.S. Selanjutnya, dia mendaftar di Sekolah Keperawatan St Elizabeth. Namun, tahap pendidikannya terputus ketika ia memutuskan untuk bergabung dengan Suster-suster Notre Dame, karena ia tahu bahwa ini adalah rencana Tuhan baginya. Dia masuk pada tahun 1948 dan mengikrarkan kaul pertamanya pada tahun 1951.

Suster Ann Catherine lulus pada tahun 1952 dengan gelar Sarjana Sains dari Villa Madonna College; ia memperoleh gelar diploma di bidang keperawatan dari Sekolah Keperawatan St Elizabeth pada tahun 1954. Dari tahun 1954-1987, Suster berkarya di berbagai rumah sakit di Lynch dan Morehead, Kentucky, yang dikelola oleh Suster-suster Notre Dame. Suster Ann Catherine adalah salah satu suster perintis di rumah sakit kami di Lynch. Dia kemudian dipindahkan ke Rumah Sakit Regional St. Claire tak lama setelah dibuka. Pada tahun 1981 suster kembali ke rumah di St Joseph Heights di mana ia melanjutkan pelayanan keperawatannya di Komunitas St Charles dan Rumah Sakit Lourdes Hall. Suster kemudian melayani selama empat belas tahun sebagai penanggung jawab perawatan kesehatan di Provinsi Covington.

Suster pensiun pada tahun 2008, kemudian pindah ke Lourdes Hall di mana ia terus membagikan belas kasih dan cinta kasihnya yang besar kepada para suster dan keluarganya. Pada tanggal 17 September 2024, Suster Mary Ann Catherine pulang ke rumah Tuhan dengan damai. Suster akan dikenang karena humornya yang tanpa batas, yang secara tak terduga membuat kami semua tersenyum, dan seringkali membuat kami terharu. Semangatnya untuk hidup akan selalu menginspirasi kami.

Semoga Suster Mary Ann Catherine sekarang dipeluk oleh cinta dan kedamaian yang tak terbatas dari Tuhan kita yang baik dan murah hati.